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BPdA: chiude il 2004 con il migliore risultato della sua 
storia ma propone un VAP inaccettabile, in calo del 36% 
 

Riportiamo di seguito uno dei tanti articoli dello stesso tenore pubblicati di recente 
sull’argomento. 

da: IL MESSAGGERO ABRUZZO di Domenica 13 MARZO 2005 

Banca Popolare  
 

Chiuso il bilancio con il miglior risultato della sua storia. 

Il Cda della Banca Popolare dell’Adriatico (Gruppo Sanpaolo Imi), guidata dal Direttore Generale Adriano 
Maestri, ha approvato il bilancio di esercizio 2004 che si chiude con il miglior risultato della storia della 
banca, onorando in tal modo il decennale della sua nascita e confermando altresì l’efficacia del modello 
distributivo di Sanpaolo Imi che riesce a coniugare la forza delle banche locali saldamente radicate nei 
mercati regionali di riferimento con la specializzazione e la competenza di uno dei principali gruppi 
bancari italiani. L’utile netto si è attestato 20,4 milioni di euro (con un ROE del 8,5%), in crescita di oltre 
18 milioni rispetto all’esercizio precedente; il margine di intermediazione pari a 160,7 milioni (-2,2%) e i 
costi operativi per 108,3 milioni (-3,8%) hanno determinato un risultato lordo di gestione che si attesta 
a oltre 52 milioni, in crescita dell’1,1%  rispetto al 2003. Le attività finanziarie della clientela 
raggiungono i 5.394 milioni, con una raccolta diretta di 2.574 milioni e quella indiretta pari a 2.820 
milioni. Il risparmio gestito si è attestato a 1.726 milioni, trainato dai fondi comuni e dalla raccolta 
assicurativa. Gli impieghi netti a clientela ammontano a 2.416 milioni. In miglioramento è la qualità del 
credito con le sofferenze scese a 37 milioni, in calo del 10,4% sull’analogo periodo  del 2003 e con un 
indice di rischiosità (rapporto sofferenze nette/impieghi netti) pari all’1,5% (1,6% nel 2003). Il numero 
degli sportelli è salito a137, dopo l’apertura di quattro nuove filiali. 
  

CCiioonnoonnoossttaannttee  ll’’AAzziieennddaa  nneellll’’iinnccoonnttrroo  ssiinnddaaccaallee  ddeell  77  aapprriillee  uu..ss..  hhaa  
pprroossppeettttaattoo  uunnaa  iippootteessii  ddii  ccaallccoolloo  ddeell  VVAAPP,,  iinn  aapppplliiccaazziioonnee  ssoolloo  ffoorrmmaallee  ddeellllee  
pprreevviissiioonnii  iinn  eesssseerree,,  cchhee  pprroodduuccee  uunn  rriissuullttaattoo  iinn  ffoorrttee  ddiimmiinnuuzziioonnee,,  --3366%%  ppaarrii  
aa  --559955,,1188  eeuurroo  ppeerr  33AA11LL  eexx  iimmpp..  11°°  cchhee  ccoorrrriissppoonnddee  aa  --11..884477,,9955  ppeerr  uunn  QQDD44    
rriissppeettttoo  aallll’’aannnnoo  pprreecceeddeennttee..  LLAA  FFAABBII  HHAA  RREESSPPIINNTTOO  LLAA  PPRROOPPOOSSTTAA  
AAZZIIEENNDDAALLEE  PPEERRCCHHÉÉ  IINNAACCCCEETTTTAABBIILLEE..    



 

 

NNeell  22000044  ccoomm’’èè  nnoottoo  aabbbbiiaammoo  aassssiissttiittoo,,  ccoommee  ccoonntteemmppllaattoo  nneellllaa  pprreevviissiioonnee  ccoonnttrraattttuuaallee,,  aa  
““ssttrraaoorrddiinnaarrii  eevveennttii  aazziieennddaallii””  cchhee  hhaannnnoo  ccoommppoorrttaattoo  ““ssiiggnniiffiiccaattiivvii  iimmppaattttii  ssuull  ccoonnttoo  
eeccoonnoommiiccoo  ddeellllaa  BBaannccaa””,,  ttrraa  qquueessttii::    iill  ccoommpplleettoo  ccaammbbiiaammeennttoo    ddeellllaa  ssttrruuttttuurraa  oorrggaanniizzzzaattiivvaa  
ppeerr  aaddeegguuaarrssii  aall  mmooddeelllloo  ddeellllaa  CCaappooggrruuppppoo,,  llaa  ccoonnsseegguueennttee  ““mmiiggrraazziioonnee””  ddeellllee  pprroocceedduurree  
iinnffoorrmmaattiicchhee,,  llee  ccoolllleeggaattee  iinniizziiaattiivvee  ddii  ffoorrmmaazziioonnee  ee  aaddddeessttrraammeennttoo,,  llee  nnuummeerroossee  aassssuunnzziioonnii  ddii  
ppeerrssoonnaallee  iinntteerriinnaallee..  

  GGllii  eevveennttii  ddii  ccuuii  ssoopprraa  ttrroovvaannoo  ppuunnttuuaallee  rriissccoonnttrroo  nneellllee  rreellaattiivvee  vvooccii  ddii    CCoonnttoo  EEccoonnoommiiccoo  ddeell  
22000044..    

RRiitteenniiaammoo  ppeerrttaannttoo  cchhee  iill  ccaallccoolloo  ddeell  VVAAPP  ddeebbbbaa  eesssseerree  ffaattttoo  eesscclluuddeennddoo    llee  ccoommppoonneennttii  
ssoopprraa  rriicchhiiaammaattee  ppeerrvveenneennddoo  ccoossìì  aadd  uunn  rriissuullttaattoo  aassssoolluuttaammeennttee  iinn  lliinneeaa  ccoonn  ll’’aannnnoo  
pprreecceeddeennttee..  

MMaa  nnoonn  ssoolloo,,  uunn  aallttrroo  eelleemmeennttoo  ddii  aassssoolluuttoo  rriilliieevvoo  èè  cchhee  ii  ccoolllleegghhii,,  iimmppeeggnnaattii  nneellllee  ddiivveerrssee  
aattttiivviittàà  ccoolllleeggaattee  aall  ccaammbbiiaammeennttoo  ddeellllaa  ssttrruuttttuurraa  oorrggaanniizzzzaattiivvaa,,  aallllaa  mmiiggrraazziioonnee  ddeellllee  
pprroocceedduurree  iinnffoorrmmaattiicchhee  ee  aa  rriissoollvveerree  ttuuttttee  llee  pprroobblleemmaattiicchhee  ccoonnnneessssee,,  nnoonn  hhaannnnoo  ppoottuuttoo  
pprreessiiddiiaarree  aall  mmeegglliioo  ll’’AATTTTIIVVIITTÀÀ  CCOOMMMMEERRCCIIAALLEE,,  vveerroo  CCoorree  BBuussiinneessss  ddeellllaa  nnoossttrraa  
BBaannccaa..      

AA  qquueessttee  ooggggeettttiivvee  ccoonnssiiddeerraazziioonnii  aaggggiiuunnggiiaammoo  llaa  nneecceessssiittàà  ddii  rriiccoonnoosscceerree,,  aanncchhee  iinn  
mmooddoo  ccoonnccrreettoo  ee  ttaannggiibbiillee,,  ll’’eecccceezziioonnaallee  iimmppeeggnnoo    qquuaalliittaattiivvoo  ee  qquuaannttiittaattiivvoo  pprrooffuussoo  
dduurraannttee  ttuuttttoo  ll’’aannnnoo  ddaall  ppeerrssoonnaallee..    

LL’’AAzziieennddaa  hhaa  cchhiieessttoo  tteemmppoo  ppeerr  aapppprrooffoonnddiirree  ee  vvaalluuttaarree  llaa  nnoossttrraa  ppoossiizziioonnee,,  vvii  tteerrrreemmoo  
aaggggiioorrnnaattii  ssuullll’’eevvoolluuzziioonnee  ddeell  ccoonnffrroonnttoo..  

PPAARRTT  TTIIMMEE  
Nonostante l’accordo in materia preveda tra gli impegni dell’Azienda il “pieno utilizzo della 
concessione del part-time”, ci risulta che da molti mesi le domande non vengono 
completamente accolte pertanto la Fabi ha formalmente chiesto in data 30 marzo e 
sollecitato nell’incontro del 7 Aprile un urgente incontro  per fare il punto della 
situazione ed individuare idonee e condivise soluzioni. 
  

PPRROOSSSSIIMMII  IIMMPPEEGGNNII  
  

IIll  pprroossssiimmoo  iinnccoonnttrroo  ccoonn  llaa  BBaannccaa  èè  ffiissssaattoo  ppeerr  iill  2222  AApprriillee  pp..vv..  ccoonn  aallll’’oorrddiinnee  ddeell  ggiioorrnnoo  
iill  SSiisstteemmaa  IInncceennttiivvaannttee..  
  

RReessttaannoo  ddaa  aaffffrroonnttaarree  ccoonn  ll’’AAzziieennddaa  aallmmeennoo  aallttrrii  dduuee  tteemmii  ddii  ffoonnddaammeennttaallee  iimmppoorrttaannzzaa::        

11))  ll’’aapppplliiccaazziioonnee  ddeellll’’aaccccoorrddoo  ddeell  2233  ffeebbbbrraaiioo  uu..ss..  ssuu  aauuttoommaattiissmmii,,  ffiigguurree  
pprrooffeessssiioonnaallii    ee  iinnqquuaaddrraammeennttii  cchhee  hhaa  ccrreeaattoo  nnoonn  ppoocchhee  pprroobblleemmaattiicchhee;;    

22))  ggllii    eeffffeettttii  ccoonnsseegguueennttii  aallll’’iinnttrroodduuzziioonnee  ddeell  nnuuoovvoo  mmooddeelllloo  oorrggaanniizzzzaattiivvoo  ee  ddeellllee  
nnuuoovvee  pprroocceedduurree  iinnffoorrmmaattiicchhee  ssuu  oorrggaanniiccii,,  ccaarriicchhii  ee  rriittmmii  ddii  llaavvoorroo..    


